

# Bilan annuel du groupe de travail Femmes et Poumon

Au fil des ans, le groupe poursuit son travail sur la mise en évidence des spécificités féminines des pathologies respiratoires et de leur prise en charge.

Nous sommes toujours investis (es) dans l'amélioration de la prise en charge de l'asthme pendant la grossesse avec réalisation de documents pragmatiques et informatifs destinés aux professionnels engagés dans cette prise en charge afin d'essayer de répondre aux questions que peuvent se poser les patientes sans forcément oser les poser.

Nous proposons chaque année une session lors du CPLF dans le cadre du fil rouge ou en dehors de ce cadre pour faire le point sur les spécificités féminines de certaines pathologies.

Nous proposons chaque année une réunion physique du groupe lors du CPLF et nous organisons des réunions distancielles en fonction des besoins.

Tout professionnel intéressé par ces thématiques et ayant envie de s'impliquer est le bienvenu au sein de notre groupe convivial.